



Nueva publicación de la Colección Monografías

“La nueva derecha. Cuarenta años de agitación metapolítica”

Autor: Diego Luis Sanromán

Editor: Centro de Investigaciones Sociológicas

Madrid, martes 3 de febrero 2009 - Esta publicación es pionera en el análisis de la nueva derecha francesa, ya que en el mundo académico español apenas se ha tratado este asunto. La intención manifestada por Diego Luis Román, su autor, es acercarse al fenómeno neoderechista para explorar críticamente sus contenidos ideológico-filosóficos sin descuidar los contextos históricos.

En el último capítulo de este libro también se aborda el tema de la derecha española, donde el autor detecta que en los últimos años se han ido desarrollando en la derecha española dos tendencias que reproducen, en cierta manera, la fractura del movimiento neoderechista francés, con una “izquierda” de la nueva derecha por un lado y los “tradicionalistas” por el otro.

Diego Luis Sanromán es doctor en filosofía y politólogo con numerosas publicaciones en su haber. En la actualidad se ocupa de la edición en internet de amputacioneS, revista multimedia de arte y ensayo.

La publicación se puede solicitar en el área de Comunicación del CIS (www.cis.es- prensa o mcarabantes@cis.es)